



本渡中だより

校訓 「自立」「礼節」「探求」

第3号

令和6年7月5日（金）

学校教育目標

「自他を尊重し、社会の変化に主体的に対応できる生徒の育成」

天草郡市中体連夏季大会開催！

6月22日（土）から部活動生にとって最大の目標である中体連大会が開催され、6月30日（日）にすべての競技が終了しました。これまでの結果については、学校メールでもお知らせしていますが、各競技で本中生が大活躍した大会となっています。今年度獲得した優勝旗は、**13本!**です。多くの競技で県大会の出場権を獲得しています。

県大会でも、自分たちの力を精一杯発揮してください。

また、6月22日（土）、23日（日）に開催された通信陸上大会でも、陸上部生徒が上位入賞を果たしました。

今後行われる吹奏楽と合唱のコンクールも含め、本中生のさらなる活躍を楽しみにしています。

【熊本県中体連大会について】

7月13日（土）から、熊本県中体連大会が県内各地で開催されます。ハンドボールとサッカーについては天草が会場となっています。ご声援よろしくお願ひします。

★今後の県大会の開催日程★

- ・ 7月13日（土）：ソフトテニス、軟式野球
- ・ 7月14日（日）：ソフトテニス、軟式野球
- ・ 7月20日（土）：軟式野球、バレーボール、ソフトボール、バスケットボール、ハンドボール、柔道、剣道、卓球、陸上、サッカー、バドミントン、水泳
- ・ 7月21日（日）：バレーボール、ソフトボール、バスケットボール、ハンドボール、柔道、剣道、卓球、陸上、サッカー、空手道、バドミントン、水泳
- ・ 7月22日（月）：サッカー

※本中生の競技会場・開始時刻等については、7月6日（土）に行われる組み合わせ抽選会により決定します。



13本の優勝旗は圧巻です!

**もう一歩
踏み込んで!**



第1回定期テスト（6/13、14）

今年度最初の定期テストとなる第1回定期テストが行われました。中体連大会前の大変忙しい中での定期テストとなりましたが、定期テストに向けた家庭での学習への取組はいかがだったでしょうか。一年生にとっては初めての定期テストということもあり、本番では緊張もあったのではないかと思います。

今週に入り、定期テスト結果の返却も行われています。自分の満足のいく結果を得ることができた教科もあれば、事前の取組も含めて反省が残る教科もあったのではないかと思います。

定期テストは、授業での学習の理解度を図り、評価につなげるものです。ただし、中学校においては進路実現という大きな目標があり、その目標を叶えるためには進学・就職などで受験をすることになります。だからこそ、定期テストを受けて終わりではなく、結果から自分が理解できていないところを把握し、しっかりと復習に取り組むことが大切です。わからなかったことをきちんと復習し理解していくことが、最終的な進路実現につながります。定期テスト後の取組も、しっかりと行ってください。

7月の主な行事

8月	救命救急講習（2年生）
9月	救命救急講習（2年生） 県中体連選手推戴式 本渡中授業改善会議
10月	授業参観、学年・学級懇談会
11月	ステップアップ大会
16日	3年租税教室、生徒集会
19日	終業式・県コンクール推戴式（吹奏楽団・合唱部）
23日	3年三者面談（～8/1）

台北市立興雅国民中学校吹奏楽団来校

7月1日（月）に、台北市立興雅国民中学校から吹奏楽団の25人の生徒が本校に来校しました。本校の吹奏楽団と交互に演奏の披露を行い、交流を深めました。大変素晴らしい国際交流となりました。

台北市立興雅国民中学校吹奏楽団のみなさん本当にありがとうございました。

